



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Abiertas las inscripciones para la Escuela de Verano 2024

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han puesto en marcha, un año más, la iniciativa para "permitir la conciliación de la vida familiar y laboral en época estival".

Lunes, 27 de mayo de 2024.

Recientemente se modificaba la ordenanza fiscal reguladora que establece tres tramos de precio: 150 euros (todo el verano), 100 (doble quincena consecutiva) y 70 euros la quincena. Desde el ejecutivo local destacan que **"estamos ante una iniciativa muy demandada por las familias, y sobre todo en la que ofrecemos una alternativa de ocio y tiempo libre a nuestros pequeños"**.

La primera quincena se desarrollará del uno de julio hasta el 14, la segunda del 15 al 29 de julio, la tercera del 29 de julio al 11 de agosto y la cuarta y última del 19 de agosto al uno de septiembre. Desde este lunes, las inscripciones se mantienen abiertas para las actividades que se desarrollan, en las citadas fechas, de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas.

Los impresos se pueden recoger en las dependencias municipales o descargarlos a través de la sede electrónica del Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo de Santullán.

NOTA DE PRENSA

